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議 会 全 員 協 議 会 会 議 録 
 

１ 開会の日時及び場所 

(1) 日   時  令和６年１１月１９日（火）午前９時３０分開会 

(2) 場   所  清川村庁舎 ４階 住民センター集会室 

 

２ 議員現在総数  ８名 

 

３ 出 席 者 

(1) 出 席 議 員  細野洋一議長 

（７名）    藤田義友副議長・城所英樹議員・笹原和織議員 

細野賢一議員・落合美和議員・小林大介議員 

(2) 理 事 者 側  岩澤吉美村長・川瀬久弥副村長・山田一夫教育長 

 【総務課】   伊本貴志課長 

 【政策推進課】 岩澤勲課長・櫻井孝之副主幹 

 【子育て健康福祉課】 天利聡子課長・井上美由紀主幹 

 【村づくり観光課】 村上貴史課長・朝倉義則副課長 

 【学校教育課】 相原浩司課長・岩澤賢一副課長 

(3) 事務局職員   井上竹夫議会事務局長・佐藤周平副主幹 

 

４ 欠 席 議 員  山本雅彦議員 

   

５ 傍  聴  者  なし 

 

６ 案   件 

(1) ひまわり放課後児童クラブの活動場所の移設について 

(2) 第 38 回宮ヶ瀬クリスマスみんなのつどいについて 

(3) 幼小中一貫校施設整備基本計画策定業務の進捗状況について 

(4) 令和６年度 12 月補正予算（案）について 

(5) その他 

 

７ 経   過 

◎ あ い さ つ  ① 細 野 議 長 

② 岩 澤 村 長 

◎ 案 件 

  （1）ひまわり放課後児童クラブの活動場所の移設について 

・資料 1 により、子育て健康福祉課 井上主幹から説明される。 

【質 疑 等】 

    ・笹原議員 
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      幼小中一貫校の設置が視野に入っているが、この時期に予算措置を伴

って移設しなければならない必要性について十分な説明がなかったの

で確認しておきたい。 

    ・井上主幹 

      児童クラブの人数が多くなっていて手狭になっていること、長年外遊

びをしていないことなどや、デイサービス活動時には児童の活動が制限

されることから、長年良い場所がないか検討を進めてきました。その結

果、学校教育課及び清川幼稚園と調整を行い、今回移設することといた

しまた。 

    ・岩澤村長 

      今まで外遊びができなかったということで、小学校の校庭を使わして

いただいていた。また、幼稚園の園児数減少により空き教室を有効に使

っていただこうということや、幼稚園の終業の後は児童クラブの時間に

なり園庭が使えるなど効果的な部分もあり、子供たちが安心して外遊び

ができる環境になります。このようなことから相対的に考え児童クラブ

を今回移設することといたしました。 

 

  （2）第 38 回宮ヶ瀬クリスマスみんなのつどいについて 

・資料２により、村づくり観光課 朝倉副課長から説明される。 

【質 疑 等】 

    ・特になし 

 

  （3）幼小中一貫校施設整備基本計画策定業務の進捗状況について 

・資料３により、学校教育課 相原課長から説明される。 

【質 疑 等】 

    ・藤田議員 

      分かりにくいので、もう一度説明をお願いしたい。 

    ・相原課長 

      当初基本計画案については、秋ごろに完成させる予定でいましたが、

策定業務が伸びたことにより、３月中旬頃まで延長することとなりまし

た。また、補正予算については会議の回数を増やすため、委員報酬の増

額をお願いするものです。 

    ・藤田議員 

      全体の予定はどうなるのか。 

    ・相原課長 

      基本計画については変更させていただきますが、全体のスケジュール

については、基本設計や詳細設計の部分を短縮して実施することとして

おりますので、令和１１年開校を目指すことについて変更はありません。 
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    ・笹原議員 

      年度替わりで、転出される方が多いところですので、幼小中一貫校の

建設が、村の明るい将来が開けるような情報発信を心がけていただきた

い。また、現在は学校教育課を中心に進められているが、全庁的に進め

られるようお願いしておきます。 

    ・川瀬副村長 

      全庁的に進めることは、現在も村長からの指示のもと、進めています。

また、情報発信についても積極的に行っていくこととしておりますので

ご理解ください。 

 

(4) 令和６年度 12 月補正予算（案）について 

・資料４により、政策推進課 櫻井副主幹から説明される。 

【質 疑 等】 

    ・特になし 

 

  (5) その他（理事者側から） 

    ・岩澤政策推進課長 

神奈川中央交通の運転手不足による深夜、早朝バス増便・延伸の状況

について説明がなされた。 

 

(5)-1 その他（議員から） 

    ・小林議員 

広報広聴委員会の中で、議会だよりの予算、決算の掲載方法について、

質問者の氏名を載せてはとの意見があり、本日全議員に確認を行うこと

となりました。なお、今回の２０２号は「問、答」の表記で発行するこ

ととしています。また、一人当たりの掲載量についても、今後広報広聴

委員会で検討することとしました。 

    ・藤田副議長 

      名前は出した方が良い。 

    ・笹原議員 

      質問出来なかった議員について、注釈を入れてもらいたい。 

    ・小林議員 

      掲載方法の案が出来ましたら、皆さんにお示しします。 

 

(4)-2 その他（議長から） 

    ・細野議長 

      議員報酬の適正化について、全国町村議長会から全国町村会へ提出す

る決議文を本日お配りしております。また、改めて村議会からも村長に

対してお願いしていきたいと思っています。 
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    ・細野議長 

      新年度の議会予算について、議場の音響機器について話があったわけ

ですが、変更があるとのことですので、事務局から説明をお願いします。 

    ・事務局 

      改修費用が大きいうえに補助金が無いことや、庁舎全体が老朽化して

おり、庁舎全体で更新を考えたいということから、、今後庁舎全体の改修

の検討をしていきたいということから、来年度での改修は延期したいと

考えております。 

    ・細野議長 

      音響だけではなく、傍聴席や議員席の車いす対応のバリアフリーや議

員更衣室の設置など、村長へお願いしていきたいと考えている。 

 

(6)-3 その他（事務局から） 

    ・１２月の議会日程について説明を行った。 

 

◎   閉   会  藤田副議長 

 

８ 閉 会 の 日 時  令和６年１０月１７日（木）午前１０時５５分閉会 


